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様式４ 

令和３年度 第１回富士見市総合計画等審議会 

議事録 

日  時 令和４年１月１８日（火） 
開会 午後７時１０分 
閉会 午後８時３０分 

場  所 富士見市役所１階 全員協議会室 

出 席 者 

委 員 

鏡会長 今井副会長 秋元委員 朝賀委員 小林委員 

○ ○ ○ 〇 ○ 

齊藤委員 志摩委員 鈴木委員 田屋委員 楢木委員 

〇 〇 〇 ○ 〇 

根岸委員 星野委員 矢澤委員 山本委員 吉原委員 

〇 〇 〇 〇 〇 

事務局 
政策財務部 水口部長 
政策企画課 齊藤課長、甲佐副課長、鈴木主任、奥山主事 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者０名） 

議 題 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 会長及び副会長の選出 

５ 諮問 

６ 議事 

(1)総合計画等審議会について 

(2)その他 

７ 閉 会 
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議 事 内 容（要 旨） 

 

１ 開  会     政策企画課長 

 

２ あいさつ     星野市長 

 

３ 委員紹介     各委員 

 

４ 会長及び副会長の選出 

互選の結果、会長は鏡委員、副会長は今井委員に決定 

 

５ 諮問 

 市長より鏡会長、今井副会長に諮問 

 

６ 議事 

会 長：（1）総合計画等審議会について、事務局から説明を求めます。 

 

事務局：（事務局説明 約２０分） 

 

会 長：事務局説明のポイントとしては、ＰＤＣＡサイクルにおいて、これまでＰ

（Plan）として計画策定を市民の皆さんと実施し、Ｄ（Do）にて行政で現

在、事業実施しているものを、Ｃ（Check）とＡ（Action・act）にあたる

評価と改善を市民の皆さんと合同で実施することである。委員の皆様には、

それぞれの立場から現状の進捗や今後の事業実施についてのご意見をいた

だき、現計画の推進または次の計画での活用につなげていきたい。 

委 員：ＰＤＣＡのＣ（Check）とＡ（Action・act）を担うという理解でよいか。

計画に対する進捗確認とその原因についての提言を求めているとのことで

よいか。また、ＫＰＩの設定についての意見も行ってよいのか。 

事務局：本審議会は第２期基本計画の策定前までの期間を担っていただく審議会な

ので、基本的には委員のご発言のとおり、Ｃ（Check）とＡ（Action・act）

の部分にあたる、現在の進捗状況の評価や今後の改善策の示唆をお願いす

るものである。また、ＫＰＩについての疑義については、ご意見として賜

り、今回の審議会ではなく、第２期基本計画の策定を担う次の審議会に引

き継がせていただき、その中で判断させていただく。 

 

会 長：（2）その他について、説明を求めます。 

 

事務局：（次回の開催日程について事務局説明 約２分） 

 

委 員：資料中の説明では第４四半期に実施を行い、評価することとなっているが、

４月に開催なのか。 

事務局：基本は資料中の説明のとおり、第４四半期の開催を予定している。次回に
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限っては、今回の委嘱式も兼ねた審議会の開催があったことから、変則的

な日程となっている。 

 

各委員：（日程調整を実施） 

 

会 長：次回の開催は令和４年４月１９日（火）とする。場所、開始時間はどのよ

うな予定か。 

 

事務局：場所は本日と同様に、市役所１階全員協議会室を予定している。時間は、

午後７時からを予定しているが、改めて開催通知にてご連絡を行う。 

 

７ 閉  会     副会長 

 

 
 


